No.232 平成30年1月 新年号

お



わ

発 行 音川地区ふるさとづくり 推進協議会 TEL・FAX469-2498



平瀬のご挨拶



自治振興会 会長 荻 原 栄 二

あけましておめでとうございます。

昨年は、台風 21 号により山田川の護岸 の崩壊が数箇所で発生しました。復旧工事 に向け関係機関にお願いしておりますが、工事 が着手になれば皆様の協力をお願いします。

なお、水害とは別に3月18日に音川地区で 「春の消防総合訓練」が予定されております。 総代さんを通じて訓練に参加要請があると 思います。その際は、奮って参加をお願いします。 備えあれば憂いなしです。今年も穏やかな年である よう願っておりますが、災害(風水害、火災、地震) は、いつ起きるか分かりません。最後に皆様のご健 勝とご多幸を祈願して年頭の挨拶とします。

ふるさとづくり推進協議会 会長 谷 井 紀 美 夫

あけましておめでとうございます。 本年もよろしくお願い申し上げます。

> 旧年中は、皆様のご支援やご協力を頂き、ふるさとづくり推進協議会 行事のすべてを無事に遂行 することができ誠にありが とうございました。一年間を

> > 振り返ると長いようで短く、あ

っという間に時間が過ぎていきました。

本年もより一層のご支援やご協力を賜りますようお願いいたしますとともに、皆様方の益々のご 健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。



三十歳の投資



🤻 若 林 克 海 さん(中保屋)

本年度、無事成人を迎えることができ、大変嬉しく思います。生まれてから二十年間毎日健康で楽しく過ごしてこられたのは家族や友人、地域の方々などたくさんの人の支えがあったからです。この場をお借りして感謝の気持ちを伝えさせていただきます。

大人になることを嬉しく思う反面、今までは誰かが支えてくれると思い甘えて生活していました。ですがこれからは、甘えていた自分を捨て、言葉や行動に責任を持ち、色々なことにチャレンジし、楽しく活動的な人生を過ごしていきたいと思います。

👯 荒 木 大 輔 さん(外北)

この度、無事に成人式を迎えることができ、大変嬉しく思います。新成人となる私ですが、未熟な部分も多くあり、これからは一人前の大人になれるよう、日々努力していきたいです。

また、社会からも大人として認められる節目でもあり、一人の大人として恥じない責任ある行動を心がけたいと思います。そして、今まで育ててくれた両親に感謝し、これからは恩返ししていきたいです。